

BIO FARMA JALIN KERJA SAMA STRATEGIS DENGAN RS AWAL BROS UNTUK TINGKATKAN LAYANAN KESEHATAN



Gambar : Direktur Medis & Hubungan Kelembagaan Bio Farma Group, Sri Harsi Teteki (empat dari kiri), Direktur Pemasaran Bio Farma Group, Kamelia Faisal, dan Direktur RS Awal Bros, dr. Widya Putri pada sesi penandatanganan MoU di Kantor Perwakilan Bio Farma Group, Pakarti Centre, Jakarta

(24/12, Jakarta) — Bio Farma Group dan Rumah Sakit Awal Bros Group menandatangani 2 bentuk kerja sama yaitu kerja sama penyediaan produk radiofarmaka *fluorodeoxyglucose* (FDG) produksi Bio Farma untuk supply jaringan RS Awal Bros. Kemudian kerja sama kedua mencakup kerja sama layanan kesehatan terintegrasi Bio Farma Group antara lain penyediaan produk, kemitraan sentra pelayanan vaksinasi Imunicare, kemitraan layanan apotek, kemitraan layanan lab klinik dan home care, serta kerja sama lainnya. Kegiatan ini dihadiri oleh Sri Harsi Teteki, Direktur Medis & Hubungan Kelembagaan Bio Farma, Kamelia Faisal, Direktur Pemasaran Bio Farma Group, dan Direktur Rumah Sakit Awal Bros, dr. Widya Putri pada 24 Desember 2024 di Jakarta.

Penandatanganan Kerja Sama ini merupakan langkah awal dalam rangka memperkuat hubungan strategis dan meningkatkan kualitas layanan kesehatan bagi masyarakat, terutama yang berada dalam jaringan RS Awal Bros Group. Acara ini menjadi langkah strategis dalam memperkuat visi bersama untuk menciptakan nilai tambah yang berkelanjutan serta memperluas dampak positif di sektor kesehatan.

Dibuatnya kerja sama induk ini utamanya untuk memberikan kemudahan akses dalam satu payung antara seluruh entitas di bawah Bio Farma Group dengan seluruh jaringan 8 Rumah Sakit yang berada di bawah naungan RS Awal Bros Group. Kerja sama pertama melibatkan penyediaan produk FDG produksi Bio Farma untuk mendukung kebutuhan jaringan Rumah Sakit Awal Bros. FDG merupakan produk penting dalam bidang diagnostik medis, khususnya untuk pencitraan kanker.

Direktur Medis & Hubungan Kelembagaan Bio Farma Group, Sri Harsi teteki menyampaikan bahwa kerja sama ini sesuai dengan visi perusahaan dalam menyediakan Solusi Kesehatan.

"Kami sangat antusias dengan kerja sama ini, karena sejalan dengan visi kami untuk menyediakan solusi kesehatan yang terintegrasi dan berkualitas tinggi yang pada kesempatan kali ini difokuskan dengan RS Awal Bros" ujar Sri Harsi Teteki.

Pernyataan ini diamini oleh Direktur Rumah Sakit Awal Bros, dr. Widya Putri, yang menambahkan bahwa kerja sama ini akan memberikan manfaat besar bagi pasien melalui akses yang lebih luas terhadap produk dan layanan kesehatan.

Direktur Pemasaran Bio Farma Group menyampaikan bahwa pentingnya sinergi dalam menghadapi situasi pasar yang dinamis

"Dalam menghadapi situasi pasar yang dinamis, kita wajib bersinergi untuk terus melangkah kedepan dengan lebih optimis. Kami harap produk radiofarmaka serta Kerjasama lainnya dengan Bio Farma Group yang kita tandatangani hari ini dapat meningkatkan kinerja pelayanan kesehatan di RS. Awal Bros untuk dapat melayani Masyarakat dengan lebih optimal." ucap Kamelia.

Langkah strategis ini merupakan bagian dari komitmen kedua pihak untuk meningkatkan aksesibilitas dan kualitas layanan kesehatan di Indonesia. Dengan memanfaatkan keahlian Bio Farma Group dalam produksi farmasi dan jaringan layanan kesehatan yang luas dari Rumah Sakit Awal Bros Group, diharapkan kolaborasi ini dapat memberikan dampak positif yang signifikan bagi masyarakat.

---00ym/al00---

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id

